



校
報

けむやま

矢巾町立煙山小学校

R4.10.24(月) 第11号

Tel.697-3163

心を一つに学習発表会

～誰もが主役！輝いた子供たち～

10月15日(土)学習発表会、朝早くから駐車場の交通整理をしていただきましたPTA三役の皆様のお力添えで、大きな混乱もなく、無事、これまでの学習の成果を体育館ステージで発表することができました。なわとび、リコーダー、音読、作文、合唱…できるようになったことを子供たちは、お家の方々に見てもらいたいと精一杯表現しました。お家の方々の大きな拍手とお家に帰ってからのお褒めの言葉は、子供たちにとってカンフル剤だったようで、休み明けの18日(火)は、達成感と満足感いっぱい登校してきました。参観、ありがとうございました。

2学期も残り2ヶ月弱です。学習発表会で培った「自分に与えられた役割をしっかり果たす力」「より良い物を創り上げるために工夫する力」「仲間と協力して、一つの事を成し遂げる力」を普段の生活の中でも生かしていけるように指導していきます。



前転、後転、側転…3年生になって、「できるようになったこと」がたくさん。それぞれの得意を披露しました。全員、忍者認定、合格！！これからも修行に励みます。



虫たちの運動会で、煙山小学校の楽しかった運動会の思い出が、よみがえりました。演技することが楽しくて楽しくてたまらない1年生。元気いっぱいです。



劇団四季に負けず劣らぬ「劇団 煙小2年生」です。素敵な歌と音読とダンスで「スイミー」の世界を表現し、大きな魚を追い出しました。カラフルな衣装もかわいさ満点(^o^)



きれいな歌声と将来の夢を披露してくれた4年生。透き通る頭声発声は、聞く人を魅了しました。そして、10歳で夢をしっかり語る子供たち。日本の未来は安泰です。



難解と言われる宮沢賢治文学を、5年生なりに解釈し、表現しました。背景画も小物作りも自分達でがんばりました。林間学校で培った協力・協働の力が発揮されました。



子供たちは、大人が思うよりずっと深く物事を考えています。小学校生活最後の学習発表会。「平和」への思いを言葉にし、多くの人に届けようと表現した6年生。大人に近づいています。

音楽の秋

令和4年度 第1回 紫波郡小学校音楽会

2年ぶり、しかも紫波町の小学校との初めての合同開催の音楽会が、10月20日(木)、田園ホールで開催されました。本校は、4年生が出演し前向きなエネルギーあふれる歌声を披露しました。曲目は、学習発表会で歌った「365日の紙飛行機」です。ちょっと緊張したようですが、高音をホール一杯に響き渡らせました。また、各学校の歌声と楽しいパフォーマンスに触れ、刺激を受けました。他の学校の児童と交流する良い機会となりました。

10月9日(日)、本校、吹奏楽部は、東日本大会に出場し、見事、金賞を受賞しました。成績が発表されると、声を出して喜ばないように注意されていたにもかかわらず、思わず「わっ」「きゃー」と声が出てしまうほど、子供たちは大喜び。涙を流している子供もいました。一生懸命がんばって練習してきた証拠です。そういう純粋な涙を流せる子供たち。素敵な経験をしています。おめでとう!!

学習発表会の後は、校内マラソン大会(11/8)です。業間マラソンで鍛えて、本番に臨みます!



11月の行事予定



1日(火)3年生消防署見学
短縮4時間 給食なし

2日(水)なかよしタイム
3年生消防署見学

4日(金)おはなしちんぱい
代表委員会・クラブ

8日(火)児童朝会 校内マラソン大会

9日(水)東北音楽研究大会
6年4組(授業)
吹奏楽部(研究演奏)

11日(金)クラブ
もみじ読書まつり(~20日)

14日(月)1・3・5年人権教室

15日(火)全校朝会

16日(水)わくわくタイム

18日(金)クラブ

25日(金)委員会

28日(月)集金日(計算週間開始)

29日(火)児童朝会

発熱・嘔吐の症状で欠席したり早退したりするお子さんが増えてきました。体調不良の場合は、無理せずお家でゆっくり休養させてくださいますよう、お願いします。

寒くなってきましたが、学校では、まだまだ暖房が入りません。また、換気のため窓を開けていますので、服装での調整をお願いします。

